

17 décembre 2025

Aquitaine Metals renforce son équipe de direction

Vancouver, Colombie-Britannique | Aquitaine Metals Corp. (« Aquitaine » ou la « Société ») a le plaisir d'annoncer qu'elle a élargi son équipe de direction afin de soutenir la prochaine phase de croissance de la Société. Aquitaine fournira à ses actionnaires une mise à jour résumant les activités d'exploration en cours sur le projet Limousin, riche en métaux précieux et critiques, à la fin de l'année 2025, et prévoit de publier sa prochaine série de résultats de sondage en janvier 2026.

Nominations au sein de l'équipe de direction

Aquitaine a renforcé son équipe de direction avec les nominations d'une directrice financière, d'une vice-présidente exécutive et d'un vice-président chargé du développement de l'entreprise qui renforcent les compétences techniques et le management de l'entreprise alors qu'Aquitaine poursuit sa stratégie de relance de projets miniers de classe mondiale en France.

JESSICA VAN DEN AKKER, CPA, CA – DIRECTRICE FINANCIÈRE

Jessica est une cadre financière chevronnée qui compte plus de vingt ans d'expérience dans la direction financière, le reporting d'entreprise et la planification stratégique dans les secteurs minier, technologique et énergétique. En tant que directrice financière d'Aquitaine, Jessica supervise toutes les opérations financières, soutient la stratégie d'entreprise et veille à ce que la gouvernance financière, la gestion des risques et la planification du capital de la société soient alignées sur les objectifs de croissance à long terme.

Jessica a occupé des postes de direction financière et d'administration dans plusieurs sociétés publiques et privées, où elle a contribué à renforcer les contrôles financiers, à rationaliser les systèmes de reporting et à orienter les processus budgétaires. Elle possède une vaste expérience dans le domaine du

reporting IFRS, de la supervision des audits, de la gestion de trésorerie et de la mise en œuvre de cadres financiers pour des opérations multi-juridictionnelles, notamment en Europe. Outre son rôle chez Aquitaine, Jessica est directrice financière de K2 Gold Corporation et siège aux conseils d'administration de TriStar Gold et de Kenorland Minerals, où elle est présidente du comité d'audit.

Jessica est expert-comptable agréée et titulaire d'une licence en administration des affaires, option comptabilité et finance, de l'université Simon Fraser.

LUCIA THENY, M.SC., P.GEO. – VICE-PRÉSIDENTE EXÉCUTIVE

Lucia est une géologue d'exploration accomplie qui compte plus de quinze ans d'expérience. Elle a occupé les postes de vice-présidente de l'exploration et de géologue principale spécialisée dans l'exploration des métaux de base et précieux, et possède une expérience en gestion de projets au Canada, au Mexique, en Argentine et aux États-Unis auprès de diverses sociétés minières juniors. Grâce à un solide équilibre entre expertise technique, leadership stratégique et engagement des parties prenantes, elle s'est bâti une carrière remarquable par sa communication claire, son exécution rigoureuse et sa capacité à relier des connaissances géologiques complexes aux objectifs de l'entreprise.

Lucia est une géoscientifique professionnelle enregistrée auprès de l'EGBC¹ et a contribué à de nombreuses présentations et publications techniques dans le secteur. Elle est titulaire d'une maîtrise en sciences de l'université Simon Fraser et d'une licence (avec mention) en géologie et sciences de la terre et de l'environnement de l'université de Colombie-Britannique.

DENVER HARRIS, CFA – VICE-PRÉSIDENT, DÉVELOPPEMENT DE L'ENTREPRISE

Denver rejoint Aquitaine après plus de 15 ans chez Sandstorm Gold Royalties. Au cours de son mandat, Sandstorm est passée d'une start-up avec quatre redevances à une société de plusieurs milliards de dollars avec des centaines d'actifs de redevances à travers le monde. Denver a occupé des postes dans le développement de l'entreprise et les relations avec les investisseurs chez Sandstorm et a participé à l'acquisition de redevances, ainsi qu'à la mise en place d'équipes chargées des relations avec les investisseurs et du marketing afin de

1) ¹Engineers & Geoscientists British Columbia

favoriser l'engagement des investisseurs institutionnels et particuliers. Sandstorm a été rachetée par Royal Gold pour 3,5 milliards de dollars américains en 2025.

Denver est titulaire du CFA² et d'une licence en administration des affaires de l'université Trinity Western.

Chris Taylor, PDG d'Aquitaine Metals, a déclaré : « *Aquitaine entre dans une phase importante alors que nous poursuivons le premier programme de sondages de reconnaissance géologique sur le projet Limousin et continuons à construire les bases de la croissance à long terme de la Société. Lucia, Jessica et Denver apportent chacun une solide expertise et une expérience couronnée de succès dans leurs domaines respectifs. Leur leadership renforce notre capacité à mettre en œuvre nos projets d'exploration, à évaluer de nouvelles opportunités en France et à créer de la valeur pour nos actionnaires. »*

Mise à jour sur le projet Limousin

Aquitaine poursuit son premier programme de sondages de reconnaissance géologique le long de la structure faillée de Laurieras, en s'appuyant sur les résultats d'exploration publiés en octobre 2025. La société a désormais réalisé 8 102 mètres de sondage carotté à partir de 35 sondages et a prélevé plus de 10 035 échantillons qui ont été soumis à des analyses multi-éléments. Les sondages ont désormais testé environ 1 800 mètres de longueur de faille dans le corridor minéralisé, étendant la couverture du programme aux cibles Laurieras, Gabilou, Pierrepinet Ouest, Pierrepinet Est et Puits-Roux. Ces travaux visent à confirmer les ensembles de données historiques et à évaluer les extensions des zones minéralisées tant le long de la faille qu'en aval-pendage par rapport aux travaux historiques.

La société prévoit de publier des résultats de sondages supplémentaires en janvier 2026, après réception des analyses actuellement en cours de traitement au laboratoire.

2) ² Chartered Financial Analyst

À PROPOS DU PROJET LIMOUSIN

Le projet Limousin est situé dans le district minier historique du Limousin, en région Nouvelle-Aquitaine, à environ 40 km au sud de Limoges. Le projet comprend actuellement environ 40 km² de permis d'exploration, et une demande pour environ 297 km² supplémentaires est en phase finale d'instruction. Au total, le projet couvre une superficie d'environ 337 km² et comprend 23 anciennes mines d'or qui ont été exploitées au cours des XX^e et XXI^e siècles, ainsi que plus de 900 anciens sites miniers aurifères gaulois situés le long de structures faillées qui s'étendent sur 200 km.

Les opérations historiques dans le district ont été menées par COGEMA, une société minière française qui a produit environ un million d'onces d'or entre 1988 et 2002. La production souterraine affichait des teneurs moyennes de 12 à 15 grammes d'or par tonne à une teneur de coupure de 10 grammes par tonne, avec des largeurs d'exploitation allant de 3 à 10 mètres, tandis que la production à ciel ouvert affichait des teneurs moyennes de 7 à 8 grammes d'or par tonne à une teneur de coupure de 6 grammes par tonne. Les registres de production et d'exploration montrent que les données historiques ont une valeur de remplacement estimée à 430 millions de dollars américains.

L'équipe technique d'Aquitaine a identifié un certain nombre de métaux essentiels qui accompagnent la minéralisation aurifère dans le district minier du Limousin, notamment l'argent, l'antimoine, le plomb, le cuivre et le zinc. Les résultats de l'exploration et de la caractérisation en cours de ces métaux supplémentaires seront communiqués en 2026.

À propos d'Aquitaine Metals Corp.

Aquitaine Metals Corp. est une société d'exploration aurifère et de métaux stratégiques basée à Vancouver qui se concentre sur la relance de projets miniers de classe mondiale en France. Par l'intermédiaire de sa filiale en propriété exclusive, la Compagnie des Mines Arédiennes (CMA), la société fait progresser le projet Limousin en Nouvelle-Aquitaine, où un premier programme de sondages de reconnaissance géologique est en cours afin de confirmer les données historiques et de tester les extensions des zones minéralisées reconnues historiquement.

Aquitaine et CMA s'engagent à mener une exploration responsable en mettant en œuvre une gestion respectueuse du territoire, une excellence opérationnelle et une responsabilité sociale et environnementale. Les informations sur le projet, le programme des travaux, les procédures d'obtention des permis et les progrès en

matière de suivi environnemental sont disponibles sur le site web de CMA : <https://www.minesarediennes.fr/> .

Aquitaine est membre du Discovery Group : <https://www.discoverygroup.ca/>

Coordinnées

Chris Taylor

PDG et directeur
+1 (604) 646 8354
ctaylor@quitainemetals.com

Denver Harris

Vice-président, Développement de
l'entreprise
+1 (604) 603 5484
dharris@quitainemetals.com

Communiqué d'Aquitaine Metals Corp.

Le communiqué d'Aquitaine Metals Corps., dont est extrait le texte traduit ci-dessus est disponible à l'adresse suivante : [Lien vers le communiqué de presse d'Aquitaine Metals Corp](#)